



Signs of Fame



Stars of Fame



Hands of Fame



Kontakt

Markt Oberkotzau
Am Rathaus 2
95145 Oberkotzau

+49 9286 941-10
post@fernweh-park.de
www.fernweh-park.de



Organisationsbüro Fernweh-Park
„Signs of Fame“
Klaus Beer | Presse/TV, Führungen,
Schilderübergaben
+49 9281 94427
k.beer@signsoffame.de
www.terra-film.de



Träumen Sie von ...

... fremden Ländern, Städten und Menschen?

Schließen Sie manchmal die Augen und sehen Traumlandschaften vor sich, pulsierende Städte, beeindruckende Baudenkmäler, hören das Rauschen des Meeres oder den Ruf eines exotischen Vogels? Staunen Sie über die Schöpfung auf unserem blauen Planeten Erde, ob in der Heimat oder der Ferne?

Vielleicht spüren Sie gerade Fernweh? Und vielleicht verreisen Sie ja in Gedanken, wenn Sie Schilder mit Ortsnamen aus aller Welt sehen?

Wenn dem so ist und wenn Sie - wie wir - für Völkerverständigung und gegen Rassismus sind, dann sind Sie sicher neugierig auf den Fernweh-Park.

... über 500 Top-Stars,

verewigt im Fernweh-Park

Oberkotzau!

„Boulevard der Humanität“ – Star-Stern Würdenträger:



Die Idee & Entstehung

Der Fernweh-Park „Signs of Fame“ wurde an einem besonderen Datum ins Leben gerufen: Es war am 9. November 1999 und damit genau zehn Jahre nach dem Fall der Mauer.

Der Fernweh-Park ist ein öffentliches Zeichen für grenzenlose Freiheit und Völkerverständigung.



Das Motiv

Wir, der Fernwehpark-Verein, glauben, dass alle Menschen auf dieser Welt das Recht haben, in Frieden miteinander zu leben! Unabhängig von Hautfarbe, Geschlecht, Religion oder politischer Weltanschauung. Wir sind gegen Rassismus und Ausländerfeindlichkeit, gegen Rechtsextremismus und für die Erhaltung der Lebensräume auf unserem blauen Planeten Erde.



Die Location

Die Heimat des „Fernweh-Park“ befindet sich im „Summa-Park“ des Marktes Oberkotzau in Hochfranken.

Dort gibt es ausreichend Park- und Wohnmobilstellplätze. Darüber hinaus auch viele weitere Freizeitmöglichkeiten. So kann aus dem Besuch des Fernweh-Parks ein Tagesausflug für Familien, Vereine oder auch Firmen werden.

Der Besuch des Fernweh-Parks ist kostenlos. Auf Wunsch können unter post@fernweh-park.de Führungen für Gruppen ab zehn Personen gebucht werden.

Fernweh-Park Verein

Der Verein „Fernweh-Park Signs of Fame e.V.“ hat nicht nur den Fernweh-Park entstehen lassen. Die Mitglieder treffen sich einmal im Monat zum Gedankenaustausch und zu gemeinsamen Unternehmungen. Werden auch Sie Mitglied, wenn Sie unsere Motive und Ideen unterstützen. Alle Informationen zur Mitgliedschaft finden sie auf unserer Internetseite.



Besuchen Sie uns online:
www.fernweh-park.de
www.facebook.com/signsoffame